Editorial

La comunidad académica intenta con-formar-se, "sacudirse", marcar camino, unos por la educación física, otros por la recreación, otros por el deporte.

Cualquiera, sea el camino debemos trabajar mancomunadamente en la búsqueda de dicho camino, que se nos hace esquivo, que se pelea por ser único, por ser el primero, por marcar la delantera, por ser incluido, por... ser parte de...

Presentamos a los lectores, seis artículos, para provocar e invitar, a la reflexión y a la revisión de diferentes posturas, de diferentes tendencias, que ban venido atravesando nuestra área disciplinar.

En la formación de nuestro profesional la didáctica, lo didáctico ha sido un elemento fundamental, por eso entregamos cuatro artículos que provocarán la discusión respectiva desde la sustentación teórica y desde la vivencia (aplicación) didáctica. También invitamos a mirar el cuerpo desde la biomecánica, la globalización y su estructura, la comunicación, la publicidad. La búsqueda de objetos de estudio ha "trasnochado" a muchos académicos, eso nos permite presentar algunos puntos de vista provocadores para la discusión.

La modernidad nos permite una comunicación más ágil, más rápida, más continua para que los responsables de éstos escritos, nos puedan responder a las inquietudes y contradicciones que ellos nos generen. La comunicación nos invita...

DIRECTOR

JUAN DAVID GÓMEZ VALENZUELA